



Grundstücks-Besitzer verhindert Radweg

Was dauert länger als der Bau der Cheopspyramide? Vermutlich der Bau des Radwegs von Herrsching nach Breitbrunn. In der Bürgerversammlung in Breitbrunn äußerte der Grünen-Vorsitzende Herrschings, Willi Meyerhöfer, seinen Unmut über den Dauer-Stillstand in Sachen Fahrradweg. Selbst die innerörtliche Rad-Verbindung vom Winkelweg zum Sportplatz steckt schon seit Jahren fest. Der Bürgermeister begründete den Stillstand mit der Weigerung eines Grundstücksbesitzers am Winkelweg, ein Stückchen Land zu verkaufen.



Willi Meyerhöfer beklagt seit vielen Jahren, dass in Sachen Radweg nichts vorangehe

Die Verhandlungen mit dem Grundstücksbesitzer Landgut Schernthaler sind eigentlich abgeschlossen – der Radspur auf der Ostseite der Staatsstraße stehe nichts im Wege, berichtete der Bürgermeister. Das Problem sei ein schmales Stück Land an der Einmündung des Winkelwegs in die Staatsstraße (in der Nähe der Bushaltestelle). Dem Vernehmen nach geht's um rund 80 Quadratmeter Grund, die für den Bau eines Radwegs gebraucht werden. Meyerhöfer forderte von der Gemeinde und den Bürgern, Druck auf den Grundstücksbesitzer auszuüben, endlich einem Verkauf zuzustimmen.

Ein Breitbrunner Bürger hatte einen unkonventionellen Vorschlag, das Problem zu lösen: Er schlug vor, den Winkelweg einfach zur Fahrradstraße zu machen (analog zur Madeleine-Ruoff-Straße). Dann sei eine gesonderte Fahrradspur gar nicht notwendig.

Category

1. Gemeinde

Date

08/07/2025

Date Created

19/03/2023